

## 練習の成果を発揮して、堂々とした発表を披露してくれました。 荒川区連合英語発表会 10月27日(木)

10月27日(木)、サンパール荒川 小ホールで、荒川区連合英語発表会が開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響により、一昨年度は中止となってしまいましたが、昨年度は感染対策を行った上で3年生のみで実施、そして今年度は、第1部を3年生によるスピーチコンテスト、第2部を希望する学校の2年生が参加しての順位をつけない暗唱発表という形式で行われました。



本校からは、3年千本木亮磨さん、2年神保理奈さんが出場しました。二人とも今までの練習の成果を発揮し、堂々とした発表ができました。スピーチの部で、千本木さんが3位に入賞しました。おめでとうございます。

今年度より東京都では「中学英語スピーキングテスト」が実施され、都立高校入学選抜に活用されるなど、今、日本の英語教育において「スピーキング」が注目されています。こうしたなか、本校でも、次のような大会に参加しています。

開催日	大会名	出場生徒
10月15日(土)	北豊島高等学校スピーチコンテスト	3年森本涼風さん、3年松本莉子さん
11月12日(土)	共栄学園高等学校レシテーションコンテスト	2年神保理奈さん、1年高岡佑奈さん

こうした機会を活かし、生徒たちが英語への興味・関心を持ち、英語の実力の向上につなげてほしいと思います。これからも多くの生徒が、意欲を持って取り組んでくれることを期待しています。